

# HUMAS

## Dukung Upaya Ketahanan Pangan, Kanwil BPN Banten, Kantah Tangsel dan Kantah se Banten Jadi Pilot Project Sembako Sahara-Ladara

Suhendi - [BANTEN.HUMAS.CO.ID](http://BANTEN.HUMAS.CO.ID)

Apr 7, 2023 - 10:44



TANGSEL - Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan menjadi Tuan Rumah dalam Kegiatan Pelatihan Posko Pangan Sahara Kerjasama dengan Ladara, Kamis (06/04/2023).

Pembina Ikawati Kementerian ATR/BPN Nanny Hadi Tjahjanto bersama Wakil Pembina Ikawati Kementerian ATR/BPN, Nurlaili Raja Juli Antoni hadir secara langsung dan disambut baik oleh Kepala Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten Rudi Rubijaya yang didampingi oleh Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang

Selatan Harison Mocodompis bertempat di Aula Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan.



“Saya mengucapkan terima kasih kepada Kantah Tangsel yang sudah bersedia menjadi pilot project Sahara,”ungkap Nanny saat memberikan sambutan pada kegiatan pelatihan tersebut.

Nanny menjelaskan bahwa Sahara atau Sahabat Usaha Rakyat telah bekerjasama dengan INKOWAPI (Induk Koperasi Wanita Pengusaha Indonesia) untuk mendukung usaha perempuan, khususnya di bidang ritel tradisional.

“Jadi, sahara ini bertujuan mengangkat perekonomian dan kesejahteraan untuk masyarakat dengan mendukung pengusaha warung sembako maupun para pelaku UMKM di masing-masing wilayah,” jelasnya.





“Dan pelatihan sahara juga bertujuan membantu untuk menentukan harga pasar, target dan kualitas produk yang diharapkan kedepannya bisa menguntungkan pemilik usaha dan pembeli.” Lanjutnya.

Sementara itu, Kakanwil mengharapkan agar Sembako Sahara dapat menjadi posko pangan yang bisa menjangkau masyarakat yang membutuhkan.

“Pelatihan ini merupakan bagian dari Kegiatan Bazar Ramadhan yang akan diselenggarakan pada Rabu mendatang dengan menyediakan produk UMKM Se-Provinsi Banten dan Sembako Murah,” ungkap rudi.

Lanjut Harison mengucapkan terima kasih banyak dan selamat datang, atas kehadiran Pembina Ikawati dan Ketua Umum Ikawati Kementerian ATR/BPN di Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan.

“Mudah-mudahan kegiatan yang dilaksanakan dapat sukses dan membantu perekonomian masyarakat di Tangerang Selatan,” tuturnya.

Sebagai informasi, kegiatan pelatihan tersebut berisi mengenai bagaimana Ikawati atau Kantor Pertanahan dapat bergabung dalam usaha posko pangan yang menyediakan sembako murah guna dapat memenuhi kebutuhan pokok dilingkungan tempat tinggal anggota ikawati. Pelatihan tersebut, dihadiri juga oleh Kabag Tata Usaha Kanwil BPN Provinsi Banten Osman Affan, Kepala Bidang Penataan dan Pemberdayaan Kanwil BPN Provinsi Banten, Eko Suharno, Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Muh. yusuf dan Kepala Kantor Pertanahan Kota Serang Trias Wiriahadi dan Ketua Ikawati Kanwil BPN Provinsi Banten, Ketua Ikawati Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan, serta jajaran Ikawati Se-Provinsi Banten serta para pelaku UMKM sebanyak 20 Se-Tangerang Raya baik secara langsung maupun daring melalui zoom meeting. (Hendi)